
 

 常盤中学校だより          令和４年度  第  ９号 

                               令和５年 １月１９日 

 ○学校教育目標 

 ○チャレンジ目標 

 ○生徒会スローガン 

  

○常盤中校区でめざす子ども像 

「学び合い  支え合って生きる」 

「気持ちよい挨拶･心磨く掃除･時間厳守」 

「 Infinity(無限大)∞  

～一人でできないことでも、みんなとなら～」 

「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」 

 

 

【 ２学期がスタートしました 】  

 

明けましておめでとうございます。今年は

穏やかな天候の中で、新年を迎えました。た

だ、コロナ感染者が、2学期末より徐々に増

え始め、現在でも全国的な広がりとなってお

り、早く鎮静化の方向に向かってほしいと願

うばかりです。 

 

三学期の始業式では、残り５２日間、特に

３年生にとっては中学校生活最後の４２日

間、大切な１日1日となること、そして、一

人ひとりが本気度100%で様々なことにチャレンジしてほしい「本気の失敗には価値が

ある」という話をしました。 

 

また、今年は卯年です。卯年は「茎や葉が大きくなり 

成長する年とされ、さらにウサギが飛び跳ねることから 

飛躍できる年」と言われています。今年一年が、常盤中 

学校にとって、これまで培ってきたものをもとに更に飛 

躍できる年となるように、教職員一同、本年も学校教育 

目標の実現に向けて一丸となって取り組んでまいります。 

どうぞ、保護者、地域の皆様におかれましても、引き 

続き、常盤中学校の教育活動に対するご理解、ご協力を 

よろしくお願いします。 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

新生徒会紹介 

三学期がスタートしました 

＜生徒会長＞ 森本一平  

皆さん、こんにちは。  

この度、生徒会長を務めさせていただ

きます森本一平です。  

皆さんと共にこの常盤中学校をより良

い学校にしていきたいと思います。  

宜しくお願いします。  

 

 

 

＜生徒会副会長＞ 渡壁勇人  

皆さんこんにちは。この度副会長を務

めさせていただきます渡壁勇人です。み

んなが笑顔で楽しい雰囲気のある学校に

するために選挙で掲げた公約を実行し、

生徒会副会長として日ごろから責任感を

持って行動していきたいです。  

 

 

 

 

 



 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後の予定◆ 

 

１月２１日(土)   宇部市新人駅伝大会 

１月３１日(火)   R5 新入生保護者対象 

学校説明会 

２月 １日(水)   習熟度テスト(1.2 年)  

２月１０日(金)   立志式(2 年) 

２月１１日(土)   宇部市新人演奏会 

２月２７日・２８日 学年末テスト(1.2 年) 

直前テスト(3 年) 

◆日フィルによる演奏指導◆ 

 

 １月９日(月)に、本校の吹奏楽部が、日本フィルハーモニー 

交響楽団の方から、演奏指導を受ける「音楽クリニック」が、 

開催されました。コロナ禍の中、ZOOM での指導 

となりましたが、吹奏楽部の部員は、日頃演奏 

の際に悩んでいることを質問し、指導者からア 

ドバイスをいただく等充実した時間を過ごした 

ようです。当日の夕方のニュースで、この様子 

が流されていました。 

＜生徒会副会長＞ 平本美瑛  

みなさん、こんにちは。この度生徒会

副会長を務めます、平本美瑛です。私は

一年後に「この人が副会長でよかった」

と思ってもらえるように一生懸命頑張り

ます。よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 
 

＜生徒会書記＞ 林優衣  

皆さんこんにちは。1 年間書記を務めま

す、林優衣です。皆さんが充実した学校生

活を送れる様、頑張ります。何か聞きたい

事があったら気軽に声をかけてください ! 

 

 

 

 

 
 

＜総務部長＞ 田中萌々香  

この度総務部長を務めさせていただき

ます田中萌々香です。私は、クラス全員

が総務委員の指示が聞けて協力できるよ

うなクラスを増やしていくことを目標に

頑張っていきたいです。よろしくお願い

します。  

 

 

 
 

＜図書部長＞ 内田逢莉  

このたび図書部長を務めさせていただ

く内田逢莉です。私は図書室を今よりも

っと利用しやすくすることを目標に頑張

ります。１年間よろしくお願いします。  

 

 

 
 

＜広報部長＞ 道上莉央  

皆さんこんにちは、広報部長の道上莉

央です。私は、一年間「聞きやすい放

送」と「掲示物の充実」を目標に頑張っ

ていきます。よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 
 

＜美化部長＞ 爲末皐誠  

この度、美化部長を務めることになり

ました、爲末皐誠です。この常盤中学校

を学習しやすく、生活しやすい学校にし

たいと思います。一生懸命頑張りますの

で一年間よろしくお願いいたします。  

 

 

 
＜給食部長＞ 山縣一仁  

この度、給食部長を務めることになり

ました、山縣一仁です。僕が目標として

いるのは、前年度よりも残食量を減らす

ことです。そのために全力を尽くして行

きたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。  

 

 

 

 

 

＜保体部長＞ 稲田羽奈  

この度保体部長になりました、稲田羽

奈です。私は、皆さんが健康で元気に学

校に来られるよう、全力を尽くしていき

ます。１年間よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

◆琴教室開催◆ 

 

 1 月 12 日・13 日に、1 年生を対象とした琴教

室が開催されました。一人１面の琴を前にし

て、どの生徒も真剣なまなざしで、指導者から

演奏の仕方を学んでい 

ました。1 時間の授業 

が終了するころには、 

みんなで、曲「さくら 

さくら」を演奏するこ 

とができていました。 


